

## NOTA EDITORIAL

*GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA cumple 13 años de publicación ininterrumpida de trabajos científicos, cuya fuente ha sido en su mayor parte nacional y se ha procurado además la colaboración internacional que es tan valiosa en la divulgación de los adelantos de la especialidad ocurridos en otros países.*

*Por otra parte, era necesario dar a conocer los importantes acontecimientos relacionados con el progreso de la Toco-Ginecología. Nos referimos a los congresos realizados en nuestro país y fuera de él, con el objeto substancial de acrecentar la cultura científica de los médicos jóvenes, despertando su interés con la divulgación de sus temarios, siempre trascendentes por su eficacia en la actualización de los conocimientos.*

*Nuestra Revista ha adquirido con el correr del tiempo una personalidad sensible, con los atributos de una creación viviente que puede captar los hechos sobresalientes con inteligencia y emoción. Así hemos editado varios números en homenaje a congresos nacionales y extranjeros y a Instituciones Médicas de reconocido prestigio como el correspondiente al Hospital de Gineco-Obstetricia Nº Uno del Instituto Mexicano del Seguro Social, el Nº Homenaje a los Congresos V Latinoamericano y XI Chileno de Ginecología y Obstetricia, etc.*

*Consecuentes con el espíritu que anima nuestras publicaciones, al conocer la honrosa elección del Profesor Dr. ALFONSO ALVAREZ BRAVO como PRESIDENTE DE LA FEDERACION INTERNACIONAL DE GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA, expresamos nuestra jubilosa congratulación al Maestro y gran amigo, haciéndola extensiva a todos los colegas del país hermano. Singularizamos dicho acontecimiento como la universal consagración de la Toco-ginecología Latinoamericana, que tuvo como escenario el Quinto Congreso Mundial de Ginecología y Obstetricia en Sydney, Australia.*

*En la presente edición que cierra el VOLUMEN XIII del año en curso manifestamos nuestro cálido homenaje al QUINTO CONGRESO MEXICANO DE GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA consagrado para la posteridad, como uno de los más sobresalientes acontecimientos, dados su impecable organización, su jerarquía internacional, sus consecuencias beneficiosas para la salud y felicidad de la mujer y por su sincera emoción en el aspecto de la confraternidad de los médicos que cultivan la especialidad en el propio país y en todo el mundo. Con tal alto motivo el Temario que hemos seleccionado considera en primer lugar el Relato General del Congreso Mexicano que por los hechos consignados merece ser tomado en seria cuenta en la organización del Tercer Congreso Peruano de Ginecología y Obstetricia programado para el mes de setiembre de 1968 en la Ciudad de Lima. A continuación insertamos el texto del discurso del Sr. Dr. José Manuel Septién, Presidente de dicho certamen, como homenaje de reconocimiento a su labor y a la del Comité Ejecutivo que supo secundarlo lucidamente. Figuran también dos trabajos de investigación originales del Departamento de Enseñanza e Investigación del Hospital de Gineco Obstetricia N° Uno, del I.M.S.S. Un trabajo del Dr. Carlos Guerrero, también de México y seis trabajos nacionales que hablan de la inquietud actual de la especialidad.*

L.M.N.